

(PODCASTS, 04/11/2015) Este es el audio del programa Actualidad Evangélica, correspondiente al 04/11/2015.



Esperanza Suárez y Jorge [FEDE](#)ndez presentan "Actualidad Evangélica", la revista radial de noticias pr

SINOPSIS

Hola, amigos y amigas, bienvenidos a Actualidad Evangélica, este espacio de noticias producido por la Federación de Iglesias Evangélicas de España en colaboración con Radio Encuentro / Radio Cadena de Vida, que llega a ustedes a través de las diferentes emisoras amigas de España e Hispanoamérica.

Así es, amigos. Y, como siempre, acudimos a esta cita semanal con todos ustedes para

contarles algunas de las noticias más destacadas del panorama religioso, social y cultural.

Comenzamos ya con la información...

TREINTA AÑOS DE PRESENCIA EVANGÉLICA EN RTVE, Y UNA HISTÓRICA RETRANSMISIÓN DEL CULTO DE LA REFORMA

El pasado fin de semana fue sin duda muy especial para José Pablo Sánchez y para todo el equipo de Buenas Noticias TV, el programa de las Iglesias Evangélicas que cada domingo a las 9:15 hs, desde hace 30 años, se emite por La2 de Televisión Española.

Por primera vez en la historia, la cadena pública retransmitió en directo el Culto de la Reforma. Un día antes, en un sencillo acto celebrado en las instalaciones del Prado del Rey, la FEREDE entregaba una placa conmemorativa a la dirección del Canal por el 30 Aniversario.

Nuestro compañero **Mateus Rodríguez** entrevistó a **José Pablo Sánchez**, para conocer su valoración de todo ello...

CRISTIANOS AYUDAN 24 HS AL DÍA A LOS MILES REFUGIADOS QUE LLEGAN A LAS COSTAS DE CROACIA

Entre seis mil y siete mil personas al día llegan a las costas de Croacia buscando ayuda. Es el goteo incesante de los refugiados procedentes mayoritariamente de Siria y también de Afganistán y algunos países de África.

Son familias enteras que huyen de la guerra, la persecución religiosa y el hambre y ya suman varios cientos de miles en improvisados campamentos en Grecia, Croacia, Turquía, fundamentalmente, y que ha desbordado por completo a Naciones Unidas, Acnur y las infraestructuras para la ayuda de emergencia internacional. Es la mayor catástrofe humana; el mayor éxodo desde la segunda Guerra Mundial.

Ante esta situación y, en claro contraste con la insolidaridad que están mostrando la mayoría de los países de la Unión Europea, algunas organizaciones cristianas están en primera línea, trabajando 24 horas al día en agotadores turnos de siete días a la semana para asistir a esas personas en situación desesperada. Remar, Mensajeros de la Paz o Samaritan's Purse, son algunas de ellas.

El pastor **Jaume Torrado**, colaborador de esta última entidad, nos relata lo que allí vivió durante 40 días intensos, en primera persona...

MADRID ACOGE ESTE MES UNA JORNADA SOBRE FE Y MISIÓN EN EL LUGAR DE TRABAJO

“Así alumbre vuestra luz delante de los hombres...” son palabras del Señor Jesucristo en el famoso Sermón del Monte, que suponen un compromiso para todos sus seguidores y que, sirven de título a la Iglesia Bautista Emmanuel de Madrid para convocarnos a una jornada para reflexionar sobre “Fe y Misión en el lugar de trabajo” que tendrá lugar el próximo sábado 28 de noviembre por la mañana.

El pastor **Fernando Méndez**, uno de los organizadores del encuentro, nos cuenta los detalles...

Esperamos que os guste el programa. ¡Gracias por seguirnos!

ESCUCHE O DESCARGUE EL PROGRAMA COMPLETO

Recordad que también podéis escuchar los programas anteriores y entrevistas completas [en](#)

[Actualidad Evangélica](#)

Fuente: [Actualidad Evangélica](#) | Radio Encuentro - Radio Cadena de Vida